

図書館・郵便局の見学 1・2年生活科



12月11日に1・2年生が久世図書館と久世郵便局に見学に行きました。出発前、子ども達に「見学から帰ってきたらどんなことを勉強したか教えてください。」とお願いしていたら、帰校後早速「見学のまとめができたなら校長先生に勉強したことを教えてあげます。」と招待を受けました。どんな報告を聞けるか楽しみです。

消防署・警察署の見学 3・4年社会科



12月10日には、3・4年生が真庭消防署と真庭警察署に見学に行きました。説明を聞いた後に訓練の様子や消防車・パトカー等を間近に自分の目で見て、「うわ～」と感激の一同でした。写真は、こうやってするんだと教えていただいた“敬礼”のポーズで記念写真。きまっているでしょうか？ちなみに警察署ではみんな手錠をはめられ捕まってしまいました。

余野の隠れ名所を調べる 5・6年総合



5・6年生は総合学習で「余野の隠れ名所を調べよう」と、学区のあちこちに出かけました。写真の赤枠で囲んでいるのが何かかわかるでしょうか。和紙の原料となる“みつまた”です。このあたりでは、以前はみつまたを栽培していましたが、最近では見られなくなりました。「前はここで育てていたんだ。」と地域の方に案内していただき、

その跡地に自生しているみつまたを見つけました。不易と流行。変わらず受け継がれていくものもあれば、時とともに変化していくものもあることを自分の目で確かめた子ども達でした。